



another se asocia con la firma de consultoría global SEC Newgate

- SEC Newgate es una consultoría Global líder en comunicación estratégica, gestión de reputación e investigación
- El acuerdo abre nuevos mercados y servicios para ambos grupos

Ciudad de México, 15 de noviembre de 2022. [another](#), el grupo independiente de comunicación estratégica con la oferta más grande en servicios en el mercado latinoamericano y presencia en 21 países, anuncia que ha llegado a un acuerdo para vender el 70% de sus acciones a [SEC Newgate](#), el grupo internacional de comunicación estratégica, gestión de reputación e investigación.

El acuerdo representa una gran oportunidad para ambos grupos, ya que abre nuevos mercados y servicios para ambos, trayendo nuevas oportunidades de expansión y crecimiento en los próximos años.

“El acuerdo ofrece una oportunidad única para que nuestros equipos se beneficien a profundidad de una experiencia internacional, así como de un portafolio de nuevos servicios de marketing y comunicación que crearán enorme valor, tanto para nuestro talento, como para nuestros clientes alrededor del mundo”, comentó **Jaspar Eyears**, CEO de [another](#).

Rodrigo Peñafiel, socio fundador de [another](#), mencionó: “Estoy muy orgulloso de que después de 18 años de construir esta gran agencia, ahora tenemos la oportunidad de unir fuerzas con SEC Newgate, una agencia internacional que admiro y que nos ayudará a crecer y consolidar nuestra operación en la región. Realmente creo que la unión de ambos grupos será un gran éxito”.

Para **SEC Newgate**, significa una presencia inmediata en mercados emergentes cruciales como México, Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Panamá, Perú, Uruguay y Miami (EU). Para **another**, abre la puerta al resto del mundo a sus servicios y talento para dejar su huella de la misma manera como lo ha hecho durante 18 años como el grupo independiente líder en comunicación estratégica.

Comentando al respecto, **Fiorenzo Tagliabue**, CEO de **SEC Newgate Group**, dijo: “Estoy muy complacido de darle la bienvenida a Jaspar y Rodrigo a nuestro gran equipo de profesionales. Estoy seguro de que se integrarán perfectamente gracias a su sólida trayectoria como emprendedores y consejeros, los dos elementos recurrentes en nuestro equipo de liderazgo. El 2022 se ha convertido en un año determinante para nosotros, con el lanzamiento de nuestro Proyecto Transformativo que se ve reflejado en este acuerdo, tanto en esencia como en potencial”.

another

Acerca de **another**

Fundada en 2004 por Jaspar Eyears y Rodrigo Peñafiel, another es una agencia independiente que tiene como objetivo revolucionar la comunicación estratégica por medio de campañas poderosas y efectivas para posicionar diversas marcas frente a sus audiencias. another cuenta con servicios integrados como relaciones públicas, comunicación digital, influencer marketing, social media, branding, content & inbound marketing, creativo y diseño, y experiencias de marca. La agencia opera bajo unidades de negocio especializadas clasificadas en Belleza, Consumo, Corporativo, Entretenimiento, Lujo, Tecnología, Turismo. another forma parte de Constellation Global Network y PRORP, y ha sido reconocida con diversos premios como los SABRE Awards y los Latin American Excellence Awards. Posee oficinas en México (Ciudad de México), Argentina (Buenos Aires), Brasil (San Pablo), Chile (Santiago), Colombia (Bogotá), Estados Unidos (Florida), Panamá (Ciudad de Panamá) y Perú (Lima), con alcance en Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Puerto Rico, República Dominicana, Bolivia, Canadá, Paraguay, Uruguay y Europa.

Para más información visita another.co y síguelos en sus redes sociales: Facebook, Twitter, Instagram y LinkedIn.

Acerca de **SEC Newgate**

SEC Newgate tiene su sede en Milán, Italia. Es un grupo de promoción y comunicación estratégica global impulsado por la investigación y el conocimiento. Funciona en el nexo de los negocios, la política, las comunidades, los mercados y los medios para generar resultados positivos para los clientes y las comunidades en un mundo conectado, donde las empresas necesitan cada vez más socios de comunicación con fuertes raíces locales, alcance global y verdadero espíritu emprendedor, impulsados por personas talentosas. El equipo de SEC Newgate opera perfectamente en los cinco continentes, ayudando a los clientes a demostrar claramente su propósito y valor, brindando asesoramiento y soporte las 24 horas del día, implementando campañas a nivel local, nacional e internacional.

Más información disponible en la página web del Grupo: www.secnewgate.com